
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
● ● 

２年生の理科で校内授業研究会を行いました。 

今回の授業では、Chromebook の活用が目玉でした。化学変

化と質量の関係を、実験を通して考え、Jamboard というアプ

リを使って各班で意見をまとめる、という内容でした。 

ＧＩＧＡスクール構想によって、パソコンをノートや鉛筆の

ような文房具の１つとして使う授業が、これからどんどん増え

ていくことになりそうです。 

生徒の皆さんだけでなく、先生たちも勉強しています。 

これからは、授業だけでなく、

様々な場面でＩＣＴを活用して

いくことになりそうです。時代

の流れに乗っていきましょう。 


